



Antofagasta Minerals: Utilidades de minera de los Luksic retroceden 21%

En el período, los niveles de producción del grupo cayeron un 4%.

T. VERGARA

La compañía minera Antofagasta Minerals reportó sus resultados al cierre de la primera mitad del año, período en el que obtuvo utilidades por US\$ 259 millones. La cifra es un 21% menos que lo que logró en el mismo período en 2023, cuando el indicador se empinó sobre los US\$ 330 millones.

En el período, las faenas del grupo minero controlado por la familia Luksic lograron una producción de cobre de 284.700 toneladas, lo que representó una reducción del 4% respecto del mismo lapso de 2023, principalmente por menor producción de concentrados en Minera Centinela, y por menores leyes de cobre y subproductos.

De esta manera, la compañía espera que la producción total para 2024 se sitúe en el extremo inferior del rango de 670.000-710.000 toneladas, y con un costo neto de caja del US\$ 1,70 por libra de cobre.

“La compañía demostró su resiliencia en la primera mitad del año, manteniendo los márgenes de Ebitda, generando ahorros y mejoras de productividad por US\$ 130 millones, y avanzando con proyectos clave que proporcionan una sólida plataforma para el crecimiento futuro”, comentó el presidente ejecutivo, Iván Arriagada.

En cuanto al mercado mundial del cobre, desde la compañía prevén que la demanda crezca entre un 2% y 3% anual hasta 2030, mientras que del lado de la oferta, los desafíos apuntan a la caída de las leyes y el incremento de la dureza del mineral. La firma agregó en el reporte que “el aumento de los retrasos en la obtención de permisos, los desafíos de infraestructura y el aumento de los costos de construcción de minas sugieren una probable contracción, o un crecimiento muy medido de la oferta minera existente en el mediano y largo plazo”.

Ante esta situación, ven que el equilibrio gradualmente cambiante de la demanda y la oferta mundial de cobre respalda el valor fundamental del mineral.